

La CEPAL lance une initiative pour alléger la dette des Caraïbes et combattre les changements climatiques



NACIONES UNIDAS

La Havane, 10 déc. (RHC)-. La Commission Economique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes (CEPAL) a présenté à Paris une stratégie afin de réduire la dette publique des Caraïbes anglophones par la création d'un fonds régional chargé de financer des programmes contre les effets des changements climatiques.

Daniel Titelman, responsable de la CEPAL, a déclaré qu'en 2013, la dette publique de 10 pays caribéens était supérieure à leur PIB.

Il a souligné que dans la période allant de l'an 2000 et 2014, les désastres naturels ont causé des pertes estimées à 27 milliards de dollars uniquement dans les territoires des Caraïbes anglophones.

Prenant ces statistiques comme arguments, la CEPAL a proposé la création du Fonds qui pourrait se financer par l'intermédiaire d'instruments comme les échanges de la dette pour l'adaptation aux changements climatiques et qui ont besoin de la coopération des institutions multilatérales, des pays donateurs et des débiteurs.

Pour leur part, les pays bénéficiaires s'engageraient à destiner les ressources épargnées du service de la dette à ce fonds.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/78346-la-cepal-lance-une-initiative-pour-alleger-la-dette-des-caraibes-et-combattre-les-changements-climatiques>



Radio Habana Cuba